

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Toulouse, le 4 Juillet 2023

RECONQUÊTE! SOUTIENT NOS FORCES DE L'ORDRE

La fédération Reconquête de la Haute-Garonne condamne fermement les destructions et les pillages des biens publics et privés, ainsi que toute action d'atteinte à l'intégrité des personnes, notamment des élus.

Toulouse, et notamment ses « quartiers chauds » se sont tristement illustrés encore une fois !

Comme nous y invite Éric ZEMMOUR, nous y répondons par un soutien sans faille et un encouragement à nos forces de l'ordre et à nos pompiers.

À cet effet, nos adhérents se mobilisent en apportant par de petits gestes, réconfort et encouragements à nos forces de l'ordre.

Il importe d'assurer au plus vite la désescalade de la violence et le retour à la paix civile, notamment par le recours à l'état d'urgence.

Nous devons rester vigilants et plus que jamais soudés.

Chantal DOUNOT

Déléguée départementale de Reconquête! en Haute-Garonne